



Beschluss

des Bayerischen Landtags

Der Landtag hat in seiner heutigen öffentlichen Sitzung beraten und beschlossen:

Antrag der Abgeordneten **Katharina Schulze, Ludwig Hartmann, Kerstin Celina, Thomas Gehring, Ulrike Gote, Jürgen Mistol, Gisela Sengl, Christine Kamm, Ulrich Leiner** und **Fraktion (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN)**

Drs. 17/21034, 17/22260

Wertvolle Arbeit der Anlauf- und Beratungsstelle für ehemalige Heimkinder in Bayern fortführen

Die Staatsregierung wird aufgefordert, die zum 31.12.2018 angekündigte Schließung der Anlauf- und Beratungsstelle für ehemalige Heimkinder zurückzunehmen und auch über die Laufzeit des Bundesfonds Heimerziehung hinaus im Rahmen vorhandener Stellen und Mittel ein Beratungs- und Unterstützungsangebot sicherzustellen.

Zu diesem Zweck entwickelt die Staatsregierung in Abstimmung mit der katholischen und der evangelischen Kirche sowie mit der Freien Wohlfahrtspflege ein Konzept für die dauerhafte Einrichtung einer unabhängigen Anlauf- und Beratungsstelle für ehemalige Heimkinder in Bayern.

Die Präsidentin

I.V.

Inge Aures

II. Vizepräsidentin